

学校教育目標「夢を持ち ふるさとの未来を担う 城崎の子」



城崎っ子

豊岡市立城崎小学校だより

令和5年7月20日発行

児童数 136名

有意義な夏休みを

4月7日から始まった70日間の1学期が終わりました。明日から子どもたちにとって楽しみな38日間の夏休みが始まります。この期間中は、家庭や地域で過ごす時間が多くなります。夏休みだからこそできる体験をしてもらい、有意義なものにしてもらいたいと思います。

どのようなことをやってみたいかを子ども自身に考えさせて、あるいは親子で相談しながら考えて実行してはどうでしょうか。例えば、「体験イベントに参加する」、「家の手伝いを決めて続ける」、「〇〇冊の本を読む」、「1学期に学習した漢字を毎日少しずつ練習する」、「自由研究をする」などです。チャレンジして達成することによって、子どもの自信につながります。このような取組の根底となるのが、規則正しい生活を送ることです。地区のラジオ体操に参加して1日のリズムをつくり、学校生活があるときと同じリズムで過ごせると良いですね。

子どもが楽しみにしている夏休みですが、この時期には、海や川での事故、交通事故、熱中症なども日本各地で発生しています。小学校でも、学習面や生活面、安全面等において指導はしておりますが、地域の皆様には、地区行事等で子どもを見かけられたときに一声かけていただきますとより一層安全で安心して子どもたちは地域で過ごすことができます。充実した夏休みが過ごせますよう、お力添えをいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

星空集会

7月5日に児童会主催の「星空集会」を開催しました。オープニングには、美化委員会がハンドベル演奏をしてくれました。その後、縦割り班ごとに6年生が考えたゲームをウォークラリー形式で楽しみ、最後は児童会のクイズで盛り上がりました。6年生が中心となって頑張ってくれたおかげで、全校生の交流を深めることができました。



学校運営協議会を開催しました

この会は、昨年度までの学校評議員会にかわるもので、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みです。

運営協議会委員の皆様には、子どもたちが学習をしている様子も参観いただき、今年度の学校経営方針等を説明させていただきました。

意見交換では、意見や感想をいただきましたので、その一部を紹介します。

- ・低学年も頑張っている。
- ・1, 2年生を対象にした交通安全教室を実施しているが、実際の通学路で危険箇所を確認しながら下校することも考えてみてはどうだろうか。
- ・ふるさとを愛する心の育成と関連させて、子どもたちや教職員に城崎の町を知る機会があれば良いのではないか。
- ・地区のクリーン作戦の後、三世代交流を行った。良い機会となった。
- ・コミュニティ城崎では、各地区の歳時記づくりを行っている。小学生にも学習に生かしてほしい。
- ・保護者に限らず、様々に読み聞かせをしていただけると児童も喜ぶので、読み聞かせボランティアに登録していただきたい。

等

いただいた意見等を大切にしておかれた学校づくりに努めて参ります。

<今後の予定>

- 7月21日（金）夏季休業日（～8月27日）
 がんばり教室 水泳教室
 24日（月）がんばり教室 水泳教室
 25日（火）がんばり教室 水泳教室
 27日（木）飛行機遠足（4年生）
8月 4日（金）夏休み町内一斉ラジオ体操
 14日（月）学校閉庁日（～15日）
 19日（土）愛育会奉仕作業
 28日（月）2学期始業式
 29日（火）分団総会 身体測定 給食開始 13:30下校
 30日（水）13:30下校
9月 5日（火）読み聞かせ
 7日（木）運動会現地練習日（城崎中学校）
 12日（火）運動会現地練習日（城崎中学校）
 14日（木）小中合同運動会（城崎中学校）
 15日（金）小中合同運動会予備日
 18日（月）敬老の日
 21日（木）運動遊び（1年生）

※変更になる場合があります。ご了承ください。